

## Opinión

## Pirómanos de la inteligencia

María Ángeles Cabezudo. Catedrática de la UCLM. Secretaria de Universidad e Investigación del PSCM-PSOE

En todas las manifestaciones callejeras celebradas en contra de la LOU, se ha oído con buen humor el slogan "¿Dónde están? No se ven, los niñatos del PP (bis)" y vale la pena comentarlo más ampliamente aunque no será con tanta gracia. La contestación es simple: los niñatos adulando, y sus mentores desguazando la Universidad Española. Porque desguazar es magnificar los defectos hasta el desideratum, multiplicar las falsedades y las medias verdades, y ocultar dolosamente o menospreciar lo bueno y lo excelente.

Por consiguiente, todos los docentes e investigadores universitarios, y todos los que desempeñan cargos de especial responsabilidad, así como los que ejercen funciones conexas y los propios estudiantes deben reconsiderar su conducta porque a la vista está que la humildad franciscana sirve para poco. Ya que simplemente con que fuera verdad la mitad de los males que se achacan a la Universidad, vería la sociedad "lo que vale un peine". Pero el PP y sus adeptos no tienen sensibilidad para chascarrillos sino para entrar al bulto, decisión bovina que siempre ha revelado falta de casta.

No digan Vds. que quieren calidad en la Universidad, digan quizá que quieren más calidad. Y presten atención porque si con las medidas actuales no se alcanzan

—a su juicio— los niveles exquisitos que Vds. esperan de la LOU, van a llenar los psiquiátricos de universitarios de todos los niveles. Cualquier docente/investigador cuya epopeya personal describí en un artículo anterior somete voluntariamente a evaluación externa a cargo de una comisión nacional su labor investigadora cada seis años. Y esto que es voluntario desde 1986 lo hacen casi todos, porque no hacerlo sería un demérito; unos obtienen el reconocimiento (es decir, un sexenio) y otros no. El éxito no es imposible pero no es fácil. Figúrense los lectores qué miedo les dan a los profesores universitarios las comisiones habilitadoras. ¿Se han parado a sumar, Sres. del PP, cuántos sexenios acumulan los profesores universitarios? Pues háganlo y tengan presente que una vida intensa de 30 años profesionales, sólo da para 5 sexenios, que a veces a Vds. les salen mal las cuentas, como las del número de becas actuales. Y a título informativo sepan que la media de los sexenios reconocidos a los profesores de la UCLM es de 3 per cá-

pita.

En muchos foros se suelen divulgar otras lindezas, como por ejemplo que se puede ser muy buen investigador y un mal docente. Pues también éste control está activo: Todos los profesores de todas las categorías desde el que preside un aula hasta el que aconseja en un laboratorio, o corrige un dibujo, o ilustra cómo manejar un programa informático son sometidos anualmente, asignatura por asignatura, a la evaluación de los alumnos en encuestas anónimas. ¿No es suficiente? ¿Creen Vds. que los alumnos son

lucaciones que, en general en la UCLM están al nivel de un Notable alto, y son conocidas en los Departamentos. Pero exijásele también a todos los servidores de los ciudadanos pagados con dinero público.

No acaba aquí la línea de control. Las carreras de la Universidad Pública y los centros en los que se imparten, también se vienen sometiendo a evaluación a cargo de profesores y personal administrativo y de servicios de otras Universidades encarga esta misión son unos pícaros y emiten informes favorables sin fundamento, de

• "El PSOE no puede ocultar su alarma porque la LOU puede hacer diana en la línea de flotación"

• "Todos los profesores son sometidos anualmente a evaluación por sus alumnos"

complacientes porque sí? ¿Y que su actitud visceral es ser comprensivos con el profesor? ¡Pues cuanto han cambiado! Tiene la sociedad derecho a saber el resultado de estas eva-

aquí que haya que remachar el clavo de la calidad con ocasión y sin ella. Sería de agradecer que en lugar de sembrar descalificaciones, señalaran por su nombre a los bellacos y sus be-

llaquerías. Y que digan a la opinión pública qué hacer cuando estas comisiones señalan entre los puntos débiles la falta de espacio o la excesiva carga docente. Aunque ya se sabe que la LOU no está para esas donosuras que se arreglan con dinero. Y que tampoco vale la pena hacer público que a más de un funcionario se le ha cambiado de ventanilla o de competencias a raíz de estas evaluaciones, ni hacer públicos los aspectos favorables que estas comisiones ponen de relieve.

El PSOE no puede ocultar su indignación ante el maltrato infligido a la Universidad, ni su alarma porque la LOU puede hacer diana en la línea de flotación. ¿Qué profesor extranjero va a desear pasar un año sabático en una Universidad tan deleznable? Y como en política nada ocurre por casualidad ni por despiste, el PSOE se pregunta ¿a qué obedece este revuelo, si todo el mundo asentía en hacer retoques a la LRU? Ya quisiera para sí la Universidad una Ministra tan defensora de sus cachorros como los Ministros Económicos de los suyos. ¿No será que a Pilar del Castillo le preocupan más los cachorros de los demás y se presta a hacer un humo purificador de los muchos desmanes del gobierno? Pues habrá que impedir que el humo se extienda, porque ya sabemos que es capaz de ocultar hasta el lino.



- 1 Paleta serrana 4,100 Kg aprox. RESERVA BATALLE (Pezuña Negra)
- 1 Barra chorizo ibérico bellota 450 gr. aprox. Salamanca BEHER
- 1 Botella cava CODORNIU CLASICO Brut
- 1 Botella cava BRUT ZERO CASTELLBLANCH
- 1 Botella vino rosado D.O. Penedés RENE BARBIER
- 2 Botellas vino tinto Rioja EL COTO Crianza
- 1 Botella whisky Escocés PASSPORT
- 1 Estuche bombones 220 gr. TENTACIONES TRAPA
- 1 Estuche figuritas mazapán 200 gr. suprema EL ALMENDRO
- 1 Estuche galletas turrón 100 gr. ANTIU XIXONA
- 1 Estuche marquesas 6 uds. DELAVIUDA
- 1 Estuche surtido Navidad 300 gr. Estepa LA CAÑADA
- 1 Tableta turrón Alicante 200 gr. suprema EL ALMENDRO
- 1 Tableta turrón chocolate crujiente 200 gr. suprema DELAVIUDA
- 1 Tableta turrón praliné chocolate blanco y negro 200 gr. suprema DELAVIUDA
- 1 Tableta turrón Jijona 200 gr. suprema EL ALMENDRO
- 1 Baúl Mimbre Cantos Dorados

EL DÍA de CUENCA en colaboración con **Alcampo**

## SORTEO 2 FANTÁSTICAS CESTAS DE NAVIDAD

Para participar se deberá entregar el cupón que aparece en el periódico **EL DÍA** junto con un ticket de compra de Alcampo, en una urna que estará situada en el mismo Centro Comercial.

El sorteo se realizará el día 10 de diciembre.

Los premios se entregarán a los agraciados en un acto público en Alcampo, el día 12 de diciembre.

Nombre y Apellidos	
Dirección	Teléfono
Localidad	Provincia
Codigo Postal	

SI NECESITA SU TICKET DE COMPRA, ¡NO SE PREOCUPE! PASE POR CAJA CENTRAL, ALLÍ LE CUÑARÁN SU CUPÓN DE "EL DÍA" PARA INSERTARLO EN LA URNA. ¡SUERTE!

## Sunset Boulevard

### RECÍPROCO

La recíproca, decían antes en los pueblos, cuando alguien quería devolver un cumplido o buen deseo expresado por otro. Y casi también eran recíprocos los malos sentimientos, si se trataba de reaccionar ante una acción negativa. Es una manera de actuar con justicia y equidad, de responder en idéntica medida, de tratar a todos por igual. Me gustaría que en las calles de Cuenca, en asunto ciertamente doméstico, hubiera también reciprocidad en el trato que reciben unos y otros. Las zonas de carga y descarga son intocables, además de ocupar un desproporcionado número de metros de calle, muy superior al que se puede encontrar en ciudades de mayor demografía y actividad comercial. La autoridad vigilante actúa con todo rigor y severidad: en cuanto un desdichado turismo tiene la insensata idea de aparcar en una de esas zonas limitadas, aparece con inusitada rapidez la grúa que sin más contemplaciones se lleva el vehículo secuestrado. Este tipo de acciones podrían conseguir comprensión si llevaran consigo otras recíprocas. Ayer, sin ir más lejos, todo el centro de la ciudad, todas las calles que comprenden la zona comercial, desde el puente de la Trinidad hasta la Ventilla, estaban literalmente ocupadas por furgonetas, en su mayoría de empresas vinculadas al reparto de comestibles y bebidas, situadas en las esquinas, en los pasos de cebra, en doble fila, es decir —por resumir— donde les venía en gana, sin importarles un comino peatones o resto de tráfico y, por supuesto, sin que nadie apreciara a llamarles la atención, multarles o mucho menos aplicarles el tormento de la grúa que con tanta facilidad se ejerce para el resto de ciudadanos. No se reparte justicia ni disciplina por igual para todos, es cosa sabida y experimentada, pero dentro de ello a veces podemos esperar que hubiera algo de disimulo. Mal está que los repartidores disfruten de tantos privilegios en sus zonas reservadas; a la recíproca, se podría respetar el resto que corresponde a los demás.

José Luis MUÑOZ